



6/24

## 男女共同参画社会を目指して



6/24～6/27の間、市役所ロビーにて男女共同参画週間パネル展を開催し、男女共同参画社会基本法や市女性団体連絡協議会の活動を紹介します。24日のオープニングセレモニーでは、男女共同参画行政地域連絡会による寸劇を通し、男女共同参画社会について考えるよう呼びかけました。

7/1

## 新しい教育委員です!



宜野湾市の教育委員として、新たに諸喜田徹委員、平良明子委員が任命されました。長年にわたりPTA活動を積極的に行ってきた諸喜田委員には保護者の視点から、沖縄県立芸術大学で教鞭をとる平良委員には文化的な視点からの活躍が期待されます。任期は平成30年6月30日までです。

7/10

## 自主防災組織に認定



上大謝名地区に自主防災組織が発足し、上大謝名自治会の大城ちえ子自治会長に対し、佐喜眞市長から認定証が授与されました。同地区は老朽化した外人住宅が多数存在することや高齢化が進んでいることもあり、自主的な勉強会や避難訓練などを実施していくとのことです。

7/10

## 優良建設業者表彰式



市では第1回優良建設業者表彰式を開催し、土木部門など4部門から12社(10工事)を表彰しました。佐喜眞市長は「今後とも優良建設業者の皆さまに貢献していただき、一緒に建設技術の向上と健康都市のまちづくりをより一層推進したい」と述べました。\*詳細は市ホームページ(契約検査課)をご覧ください。

7/14

## オレンジリボンポロシャツデザイン

児童虐待防止を訴えるオレンジリボンの普及、啓発を目的として、市では「オレンジリボンポロシャツ」を制作しています。本年度も、ポロシャツのデザインを5月に公募したところ、54作品の応募があり、このうちデザイン大賞(ポロシャツにデザインを採用)に島袋翔さん、優秀賞に上原海乃さん、奨励賞に玉寄拓哉さんが選出されました。大賞の島袋さんは、「宜野湾市の花木であるとともに、密集して咲くさまが子どもたちに寄り添うことを想起させる、サンダンカをモチーフに選んだ」と語りました。このデザインをもとに、約250枚のポロシャツが製作されました。

